

**Le Quotidien Jurassien**

**09.12.2014**

AP-00515



**Centre de Renfort**

**d'Incendie et de**

**Secours de Delémont**



Titre du document : Le Quotidien Jurassien 09.12.2014  
Identifiant du document : AP-00515  
Type de document : Article de presse (AP)  
Description :  
Mots clés :  
Emplacement : CRISD --> Documents --> Interventions --> Articles presse  
Début validité : 09.12.2014  
Fin validité : 00.00.0000  
Ajouté par : Froidevaux Marius le 17.05.2015 à 21h25  
Modifié par : -  
Téléchargé par : Anonyme le 17.04.2024 à 10:22

### Historique des versions :

<i>Date de publication</i>	<i>Publié par</i>	<i>Commentaires version</i>
17.05.2015 à 21h25 *	Froidevaux Marius	

\* Version téléchargée



## Le Quotidien Jurassien, 9 décembre 2014

### ■ SAPEURS-POMPIERS

## Trois interventions entre Delémont et Undervelier

Le week-end ne rime pas avec repos pour les sapeurs-pompiers du district, qui ont été sollicités à trois reprises, samedi et dimanche.

Quelque onze pompiers du Centre de renfort d'incendie et de secours de Delémont ont jugulé une inondation causée par la rupture d'une conduite d'eau, dans la nuit de vendredi à samedi, à 1 h 15 précisément, dans une maison familiale, à la rue Saint-Marcel, à Delémont.

«Il y avait plus d'un mètre d'eau au sous-sol. Il nous a fallu trois heures pour évacuer le liquide à l'aide d'une remorque inondation et d'une pompe immergée», explique Didier Gisiger, commandant au Centre de renfort de Delémont.

### Et c'est reparti pour une 2<sup>e</sup> intervention

Quelques heures plus tard, à 10 h 46, c'est pour un véhicule en feu sur le parking du McDonald's que douze pompiers ont été alarmés.

«Lorsque nous sommes arrivés, des voisins avaient circonscrit une grande partie de l'incendie avec un extincteur, observe Didier Gisiger. Nous sommes intervenus à l'aide d'un engin tonne-pompe et d'un véhicule hydrocarbures pour refroidir le moteur avec de l'eau, puis récupérer l'essence qui coulait. L'intervention a duré une heure.»

Le lendemain, ce sont les hommes du SIS Haute-Sorne qui ont été alarmés à 10 h 04, alors qu'ils étaient en pleine préparation du Téléthon, à la Halle des Fêtes, à Bassecourt.

«Il y a eu un court-circuit à l'église d'Undervelier, ce qui a provoqué un dégagement de fumée. Arrivés sur place, avec trente hommes et cinq véhicules, nous avons procédé à des vérifications», dit le commandant du SIS Haute-Sorne Pierre-Alain Wermeille.

Outre l'orgue électronique qui a été endommagé par le court-circuit, il n'y a pas eu de dégât.

HD